

# 共に前へ

佐世保市立日宇中学校  
学校だより No. 37  
発行日 R5.10.12  
発行者 中野 一史

～昨日までの自分（自分達）を超える～



- 【重点目標】めざす生徒の姿
- ・学ぶ楽しさを「自ら学ぶ力」につなげ、目標を立てて学習に取り組む生徒
  - ・日宇中PRIDEを自覚し、やるべきことに、我慢強く、最後まで取り組む生徒
  - ・みんながリーダー・みんながフォロワーとしてより良い学校・学級づくりに取り組む生徒
  - ・自らの進化・成長に向け、「いのち」を輝かせて諸活動に取り組む生徒

○日宇中ホームページアドレス

<http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-hiu/>

## 市中体駅伝・入賞おめでとう！！

10月11日（水）、「佐世保市中学校体育大会駅伝競技」が素晴らしい秋空の下、佐世保市総合グラウンド周回コースで開催されました。出場選手と結果等については以下のとおりです。

### 【男子】

- 1区 屋敷田大志（3年）
- 2区 宮崎 隼（2年）
- 3区 指方 悠清（1年）
- 4区 藤原 一志（1年）
- 5区 井手 悠斗（2年）
- 6区 山口 大翔（3年）



**6位入賞**（1時間7分49秒）

※昨年度から2分10秒短縮

### 【女子】

- 1区 横山 美優（1年）
- 2区 板敷 紗希（1年）
- 3区 窪田 永彩（2年）
- 4区 緒方 友彩（1年） **※区間賞**
- 5区 板敷 琴羽（3年）



**5位入賞**（46分6秒）

※昨年度から1分9秒短縮

選手たちは、の表情や走る姿からは、「次の走者につなげる」「一秒でも速く、一步でも前へ」という気持ちが伝わってくるようでした。また他のチームとの競り合いの場面やきつくて足が前に出ない場面では、仲間や保護者の方々からの熱い声援に力をもらい、最後まで力強く走り抜くことができました。男女ともに「みんなであつないだ入賞」は、価値のある素晴らしい成果だと思います。これも、選手たちが暑い日も雨の日も一生懸命に走り続けてきたからこそその結果であり、それは日宇中みんなが認めています。また選手たちには、これまで一緒に走ってきた仲間の支えや励まし、家族の協力、そして、先生方のサポートに改めて感謝してほしいと思います。

この2カ月間半（1年間）の選手たちの直向きに走る姿から、「自分の限界に挑戦すること」や「努力を積み重ねること」の大切さをみんなが教えてもらったと思います。また選手たちにとって、この経験が「大きな力（次に向かう自信・勇気）」になるはずです。

選手の皆さん、お疲れ様でした。感動をありがとう！

